
①御宿台保育園・北児童館は今のままでいいと思います。指定管理者にしないで欲しい。 ②千福が丘

の公園で砂場の砂入れ替えが行われました。 ③鈴木育英図書館で｢あいとへいわ展｣が開かれていま

す。 ④峰下地区青葉台団地でまたまた地下水がわき出して､道路の陥没、ひび割れ。きちんと対策を。

《御宿台保育園・北児童館が公設

民営にされようとしています》
裾野市は御宿台保育園・北児童館へ指定管

理者（民間）を導入しようとしています。なんと平

成 30 年４月からスタートさせたいと言います。

《裾野市幼児施設整備基本構想で『民

間活力の導入（公立施設の民営化）』を

進めようとしています》

平成 25 年３月に策定された裾野市幼児施

市民の財産です
御宿台保育園・北児童館は

このままでいいと思っています

設整備基本構想では、『今後とも安心して子育

てができるまちづくりを進めるため、乳幼児期に

おける保育と教育の総合的な推進と施設の一

体化、市の財政状況から民間活力の導入を検

討する』としました。そして裾野市は、構想策定

と同時に別冊『西幼稚園・西保育園の一体化

整備に関する可能性調査』を作り、優先モデル

事業として位置付けました。

その後、市は事業を進めるために西幼稚園・

西保育園の保護者のみなさんへの説明会、地

域のみなさんへの説明会を開催しましたが、充

分な納得が得られず一体化整備の話は無くな

りました。

《今年の３月議会に、突如出てきた御宿

台保育園・北児童館の指定管理者（民

間）導入の話》

３月議会では、賀茂議員（歩志の会）の一

般質問の答弁として御宿台保育園に指定管理

者制度導入を考えていること、６月議会では、

保育園だけでなく児童館にも指定管理者制度

導入をすることができる、とする条例の一部改

正がされてしまいました。今年度中には事業者

を選定したい等の説明がありましたが、とんでも

ない『市民不在の行政』と言わざるを得ません。

保護者や地域のみなさん、臨時待遇で働いて
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る保育士さんにしっかり説明をしていません。そ

して一番大事な、子どもにとってどうなのかの検

証がありません。

《市が自ら定めた［進めるにあたっての留意事

項］も守られていません》

幼児施設整備基本構想の中には、［進める

にあたっての留意事項］があります。『具体的な

施設に関して検討を行う場合は、市全体の方

向性を踏まえた上で、子どもや子育て家庭へ

の影響及び既存施設の状況や立地地域の特

性等を十分考慮しながら、施設・地域ごとに適

切に進めていくものとする。その際には、幼稚

園・保育園の関係者、保護者、地域住民等から

意見を聴取し検討を行う。』となっています。

ようやく、９月１日に御宿台保育園の保護者

のみなさんへの説明会がもたれるようですが、

他の関係者や地域のみなさんへの説明会は、

まだありません。

★ご意見をお寄せください。

岡本和枝 ０９０－９０２４－３９３７

岩井良枝 ０９０－８５４３－４７２８

子どもたちが、安心して遊べるよう、公園の維

持・管理について一般質問で取り上げ、砂場の

砂の入れ替えも要望していました。

今年度から３回ほどに分け、市内都市公園

の砂場の砂を入れ替えが行われることになり、

７月に千福が丘の４か所の公園で作業が行わ

れました。

今後は、大腸菌の検査、砂の掘り返しも回数

砂場は

子どもの発達を促す

遊びの宝庫



を増やし、子どもたちが、安全に遊べるようして

くださることになっています。

「砂場ほど、子どもの発達を促してくれる遊び

場はありません。」と専門家からも言われる砂場

遊び。子どもたちが元気に遊んでくれるきっか

けになればと願っています。 (記：岩井良枝)

鈴木図書館で開かれている『あいとへいわ

展』(7月 23日～ 8月 31日)。いま、２階の展示
室に、裾野市で、今年初めて取り組まれた、中

学生広島派遣事業に参加した中学生の感想

文が展示されています。 31日までです。

昨年 12 月に制定された『裾野市平和都市
宣言』を記念しての中学生広島派遣事業で

す。来年度も事業が継続されるといいですね。

『駿東文園』も見ることができます。

24 日は｢ファースト・ブック｣の日で､雨模様の

鈴木図書館で

｢あいとへいわ展｣が

開かれています

安定しない天候の中赤ちゃんをだっこしたおか

あさんが参加されていました。高校生のボラン

ティアさんもお手伝いされていました。

峰下地区の峰坂を登ったところが以前から

地下水が道路に湧き出て、道路陥没・ひび割

れが続いています。アスファルトで穴埋めして

も、水の力は簡単にアスファルトを剥がして穴を

作ってしまいます。広い面積でアスファルトにヒ

ビが入っていますから、全面的に剥がれるのも

｢穴埋め｣ではイタチごっこ
峰下・青葉台で地下水が湧き出

て、道路が陥没、ひび割れ。



時間の問題です。応急処理の「穴埋め｣ではな

く、｢多孔菅(たこうかん)｣を埋設して地下水を側

溝に逃がすなどきちんと対策をとる必要がある

のではないでしょうか。

青葉台は入り口登り坂左の吉原自動車前で

複数箇所わき水が道路上に出ています。ここも

道路にひび割れ。陥没が起きています。

吉原自動車隣の家のコンクリート側壁下部か

らはかなりの地下水で湧き出ています。

９月議会が９月２日に始まります

傍聴してみましょう
９月議会は決算議会です。 2015 年度（平成

27 年度）の決算を審議します。代表質問では
会派日本共産党（岡本かずえ・岩井よしえ）とし

て、公立保育園への指定管理者制度導入につ

いての問題点を、９月 13日(火)の午後１時すぎ
から質問します。

代表質問は次の２点です。

１，公立保育園等への指定管理者制度導入に

ついての見解を伺う。→教育に安上がりの指定

管理者制度はなじまないという立場で質問しま

す。

２，災害時のトイレの確保について→阪神大震

災の時に発見・考案された下水道接続型災害

用トイレ（マンホールトイレ)導入推進を。


